



Nachricht von Sinara

(11. Juli 2020, durch Maraya)

Ich bin Sinara, komme aus den Tiefen des Alls und bin Gast auf dem Lichtschiff LUMIA.

Ich grüße Euch mit Dankbarkeit im Herzen aus dem Lichtschiff LUMIA. Hier wurde ich in Liebe aufgenommen von allen Meistern/innen, die im Lichtschiff waren und von vielen Lichtgeschwistern von verschiedenen Sternen, die alle hier gerne zu Gast sind. Uns alle hat die Neugier hierhergebracht. Geht doch im All die Nachricht von Stern zu Stern, dass hier auf der Erde großartige Dinge ihre Schatten voraus werfen. Verbunden mit einem großen Wehrmutstropfen - Landen noch nicht möglich!!!

Aber ein Lichtschiff Namens LUMIA nimmt gerne Gäste auf.

Voraussetzung ist, in göttlicher Mission unterwegs zu sein und das wird auch genau überprüft.



Nun bin ich hier und habe Erstaunliches, noch nie da Gewesenes und Erlebtes mit eigenen Augen gesehen, mit allen Sinnen gefühlt.

Es ließ mich erschauern, soviel Mut, Liebe und Hingabe für so eine mächtige Aufgabe - für mich mehr als erstaunlich.

Meisterinnen und Meister haben Tore gehalten, geöffnet, um Energien der dunklen Seite in Richtung „Himmel“ mit Hilfe von riesigen Saugröhren zu befördern und vom „Himmel“ gereinigt wieder zur Erde zu entlassen.

Die Natur verbeugte sich, Tiere spürten es. Ja, und ein paar Menschen schauten zum Himmel. Viele Menschen schickten Gebete und der Verein „Die Liebenden von weit her“ war mit seiner Liebesenergie eine große Unterstützung. In der LUMIA war niemand, der/die nicht ebenfalls Energien in dieses großartige Unternehmen schickte.

Bei meiner Nachfrage hörte ich, dass es der Wunsch von Gott war und die Meisterin Heike Christus Sananda und St. Germain RA Christus Sananda das Tor hielten für den Eingang zum Himmel und Lady



Magdalene Christus Sananda und Lord Christus Sananda für die gereinigte Energie das Tor hielten, die dann wieder die Erde erreichte. Das war eine riesige anstrengende Arbeit und ich war so berührt und ja erschüttert!!! Wie war so etwas nur möglich!

Ja, aber auf der LUMIA finden viele erstaunliche Dinge statt.

Da gibt es eine Station mit medizinischen Betten. Dorthin werden Seelen von der Erde geholt, die dringender Heilung bedürfen.

Von dem Verein sind die Mitglieder während ihrer Ausbildung öfter mal auf/in der LUMIA zur Behandlung. Ihre Seelen erhalten dort auch mal Schulung. Liebe ist immer das Schwingungsmuster.

Es werden Besprechungen abgehalten, wo Hilfe geleistet werden soll auf Gaia, wer Unterstützung braucht in spirituellen Dingen, in körperlichen Dingen. Die Seelen werden dann von den Meister/innen auf die LUMIA gebracht. Manchmal werden spirituelle Verträge mit den Seelen unter Berücksichtigung des freien Willens gemacht, oder eine bessere Wegstrecke gezeigt. Dabei habe ich viel gelernt.



Es sind alle möglichen Wesen dort. Nicht alle sehen so oder ähnlich wie Menschen aus. Aber alle leben in den göttlichen Gesetzen, alle leben die Liebe und Wertschätzung anderer Wesen.

Aber alle leben auch in der Anspannung - - - Wann dürfen wir auf Terra landen! Die Seele von Terra-Gaia ist auf dem Weg in die 5. Dimension. Aber sie braucht dringend unsere Hilfe!

Unendlich viele Lichtschiffe sind am Himmel. Alle sehen, wie die Erde an die Wand gefahren wird! Waffen werden produziert statt Reinigungswerkzeuge, Menschen manipuliert, eingesperrt - anstatt gemeinsam die Erde zu retten.

Wann verstehen die Politiker, dass sie dringend unsere Hilfe brauchen. Wir haben den richtigen Impfstoff, wir können die Erde in kurzer Zeit reinigen. Wir sorgen für Gerechtigkeit, Freude, Licht und Wohlstand für alle! (wollen sie das nicht?) Wir haben riesige Erfahrung durch unsere Vergangenheit!



Ja, da war auf der LUMIA noch das Ereignis einer Gerichtsverhandlung, geführt von den weisen Älteren Räten des Lichtes. Ein tiefschwarzes Individuum mit einer ellenlangen Liste von menschenverachtenden Taten. So etwas muss geahndet werden. Er wird viele Leben als sozialer, helfender Mensch verbringen. Er wird jede Tat wiedergutmachen, alles, was in diesem Leben aus den Fugen geraten ist.

So ist es jetzt schon vielen ergangen und die Verhandlungen gehen weiter. Viele sind auch schon von der Erde entfernt worden.

Asthar Sheran und viele Lichtgeschwister von anderen Sternen haben um die Erde einen Gürtel gelegt. Nur wohlgesonnene, liebevolle Geschöpfe dürfen die Erde besuchen. Andere können durch diesen Lichtgürtel nicht durch, sie würden verbrennen.

So habe ich schon viele wunderbare und erstaunliche Dinge erleben dürfen. Auch eine Feier habe ich miterleben dürfen.

St. Germain RA Christus Sananda hatte Geburtstag.



Alle waren gekommen, um den Mann zu feiern, der seit Jahrtausenden mal im geistigen Reich, mal auf der Erde für Menschen alles getan hat, was in seinen Kräften stand und das ist unendlich viel. Lady Heike Christus Sananda, die Gründerin des Vereins und der Gründer Jörg-Santieel. Die Paten des Vereins, Lord Christus Sananda, St. Germain RA Christus Sananda, Lady Magdalene Christus Sananda, Mutter Maria, Lady Kwan Yin. Sehr viele Unterstützer wie Lord Krishna, Meister Tiamos, Meister Hilarion, Erzengel Gabriel, Erzengel Michael, Erzengel Zadkiel, Erzengel Raphael, die Heilige Amethyst mit der violetten Flamme und so viele andere! Unmöglich, sie alle zu nennen.

Das Lichtschiff LUMIA ist riesig und so war auch Platz.

Noch nie habe ich ein liebevolleres Fest erlebt, voller Mystik und Zauber, voller Glanz und traumhafter Farben. Es war für mich ein Rausch der Sinne. Ich bin unendlich dankbar, das alles erleben zu dürfen.



Es ist Euch Menschen nicht verschlossen. Fangt an, mit uns zu leben, mit der wunderbaren geistigen Welt zu leben. Es wird Euch gut gehen ohne Krieg, Hetze, Krankheit, Lügen und Betrügen, Streit, Mord und Kindesmisshandlung ect.

Ich lebe auf einem friedlichen Planeten und finde es unfassbar, welche Zustände auf diesem bildschönen Planeten gang und gebe sind.

Vertraut Euch uns an! Wir bringen Euch den Frieden und die Liebe auf die Erde und Gott wird seine geliebten Menschen eines Tages wieder so erleben, wie er sie geschaffen hat: als LIEBENDE!!!

Ich wünsche Euch allen Einsicht und Mut, Vertrauen in Eure Kraft und denkt darüber nach:

Ihr seid alle EINS,

aus dem Herzen Gottes geboren ohne eine Ausnahme.

Ich bin SINARA